

# PRESS RELEASE



27. FEBRUAR 2018

## ENTHÜLLT: DAS ERSTE BILD UND VIDEO DES LEXUS UX

Der heiss ersehnte Lexus UX, der erste kompakte Crossover von Lexus, feiert seine Weltpremiere am internationalen Automobilsalon von Genf. Bereits jetzt lüftet sich mit dem ersten Bild und Video das Geheimnis seines finalen Designs.

Das mutige und stylische, von einem SUV inspirierten Design kombiniert eine kraftvolle Karosserie mit einer kompakten Erscheinung. Durch die muskulösen Kotflügel und die hohe Gürtellinie erhält der UX einen typischen Crossover-look. Der tiefe Schwerpunkt und das steife Chassis ermöglichen jedoch eine Agilität die einem Fahrzeug mit Fließheck gleichkommt.

Der Innenraum des UX kombiniert einen fokussierten Sitzplatz für den Fahrer mit einem einladenden und grosszügigen Platzangebot für die restlichen Passagiere.

Mit seinem mutigen Design, der einzigartigen Handwerkskunst und den technologischen Merkmalen wird der UX als Eintrittsmodell für die Marke in einem äusserst wichtigen Marktsegment wirken.

Die Lexus Pressekonferenz wird durch Pascal Ruch, den neuen Verantwortlichen von Lexus in Europa, am 6. März um 10 Uhr in der Halle 4 gehalten.

<https://livestream.com/LexusInternational/geneva2018>

### **Kontakt:**

Ansprechpartner für Rückfragen:

Konrad Schütz  
Head of PR/Events & Sponsoring  
Tel. 079 798 75 99  
[konrad.schuetz@lexus.ch](mailto:konrad.schuetz@lexus.ch)

Mehr Informationen unter:

[www.lexus.ch](http://www.lexus.ch)